

**● PROYECTO PIONERO EN CANARIAS**

# Año Europeo de la Creatividad e Innovación, una oportunidad para el desarrollo en Tenerife

*El Programa insular TF innova, coincidiendo con la celebración, impulsa una serie de medidas para potenciar aún más las estrategias de innovación en la Isla*

DIARIO DE AVISOS  
SANTA CRUZ

**E**l Año Europeo de la Creatividad y la Innovación 2009 representa una oportunidad inmejorable para afianzar los objetivos del programa insular TF innova, promovido por el Área de Innovación y Proyectos del Cabildo de Tenerife.

Este acontecimiento internacional pretende promover una sociedad más proclive a la innovación, a la creatividad y, en definitiva, a la generación y uso de nuevas ideas y conocimientos. En este sentido, más que una moda, la creatividad y la innovación se presentan en el actual escenario económico como las principales herramientas para el avance y el desarrollo sostenible.

El Cabildo Insular de Tenerife

está haciendo un gran esfuerzo impulsado el desarrollo tecnológico de la Isla. Este apoyo también se ve reflejado en el Programa TF innova cuyo objetivo principal es impulsar la innovación en la Isla, ya que si se pretende alcanzar una mayor competitividad en un mundo globalizado, se debe potenciar y aumentar la capacidad de creatividad de la sociedad en su conjunto y fomentar los desarrollos y modelos innovadores.

Del mismo modo, la necesidad de introducir la innovación en los procesos productivos como método eficaz para responder a los desafíos y oportunidades de la globalización, se presenta como uno de los ejes principales recogidos en el Año Europeo de la Creatividad y la Innovación y que paralelamente comparte el programa TF innova en su Plan Director.



La planificación de las medidas contempladas en TF innova es una clara demostración del esfuerzo que está realizando la Corporación Insular por unirse a este cambio de visión. En esta línea, TF In-

nova, a través de su Oficina Técnica, y bajo la coordinación del personal propio del Cabildo y del futuro Parque Científico y Tecnológico de Tenerife, van a facilitar, apoyar y fomentar la implementación, no sólo de las medidas contempladas en su Plan Director, sino también de otra serie de actuaciones dirigidas a impulsar la innovación en Tenerife.

Desde su puesta en marcha, la Oficina ha mantenido contacto con diversas entidades que forman parte del sistema de innovación de Canarias y Tenerife, entre ellas la ACHSI, ITB, IAC, la Universidad de la Laguna y su Fundación Empresa, el Centro Insular de Calidad y Consumo Responsable (como actuación dentro del propio Programa), así como diferentes empresas que trabajan en nuevas tecnologías,

biomedicina, energías renovables, medioambiente, agua, etc., con el fin de realizar actuaciones y proyectos conjuntos que generen dinámicas de innovación.

El espíritu que mantiene la Oficina Técnica de TF innova es dar servicio a las demandas del entorno y, todo ello, manteniendo el contacto con la realidad de Tenerife y estableciendo una estructura dinámica, flexible y fácilmente adaptable a los cambios que se están produciendo en la sociedad.

En este sentido, el reconocimiento del 2009, como el Año Europeo de la Creatividad e Innovación, es una justificación perfecta para impulsar los retos del programa TF innova en el territorio insular, para trabajar en la difusión de estos conceptos y para empezar a crear una cultura de la innovación.